
     
   

Réunion du Comité Directeur  

A Chauny le 19 décembre 2024 

  
  
  

  Comité Directeur :  
  
Présents :   C. VASSEUR – D. SCHERER -   E. TETART – J. DURAND 

Absents excusés :   Y. Eliard- P. Moley  
  

  

  Ouverture de la réunion à 18H00  
  
 

  Administratif :  

  
- À date on récence 283 licenciés dans l’Aisne, une baisse de 26 licenciés par rapport à la fin de la saison 

dernière et 22 moins de 21 ans contre 44 l’an passé. 
- Nous sommes l’avant-dernier comité juste devant celui de la Somme (+ 24 licenciés). 
- Parmi ces 283 licenciés 32 sont des féminines. 
- Mise à jour de différentes infos auprès de la préfecture en cours ainsi que l’envoi des documents.  
- Il a également relancé les membres du comité à fournir un extrait de leurs casiers judiciaires. 

  
  Trésorerie :  

  
- Compte Chèque : 5 007.64 € 

- Livret A : 23 819.46 € 

- Une demande de remboursement de la part d’un licencié concernant une finale de ligue de l’année 
passée a exceptionnellement été accordée à la suite d’un oubli de cette demande. Suite à cette 
demande exceptionnelle et afin d’éviter tout abus un délai de 1 mois après le jour de la compétition a 
été mis en place pour effectuer les demandes de remboursement. Toutes demandent reçues après 
ce délai ne seront désormais plus traitées. 

- Possibilité d’ajouter une ligne dans l’exercice comptable « valorisation du bénévolat », car celui-ci 
donnera une valeur au bénévolat, mais également augmenter le budget de l’année et potentiellement 
augmenter le montant des subventions. Sujet à approfondir pour étudier les calculs, etc. 
 

 

 

 

DISTRICT AISNE DEBILLARD  



  Sportifs : 
 

- Les prochaines compétitions nationales à venir sont :  
1. 21 au 23 février 2025 : Championnat de France 3B U25 à Saint-Quentin 

2. 14 au 16 mars 2025 : Championnat de France Cadre National 2 à Soissons 

3. 31 mai au 1er juin 2025 : Finale de France 3B Division 1 à Soissons 

Des bénévoles sont fortement attendus pour venir en aide aux clubs. 
- Cédric Vasseur doit terminer de distribuer les trophées manquant de la saison dernière, cela sera fait 

courant Janvier 2025, il s’excuse pour l’attente. 
- Les 1er retours sont mitigés sur les finales à 3 joueurs, très bon retour sur le relais et peu de rencontres 

jouées en Double Scotch pour le moment. Aucune innovation au niveau des compétitions n’est prévue 
pour le moment l’année prochaine par manque de bénévoles. 
 

  Formations :  
  

- Le CROS Hauts-de-France a lancé un dispositif « Dirigeant De Demain » auquel C. Vasseur a postulé 
pour y participer. Ce dispositif a pour objectif d’obtenir de nouveaux points de vue, de nouvelles 
méthodes, etc. Afin de recruter de nouveau bénévoles, mais également des dirigeants le tout dans un 
contexte très compliqué sur ce point dans notre sport. Ce dispositif représente un budget d’environ 
300 à 400 euros sur l’année pour les déplacements et la délégation. 

- A titre d’informations, le CNOSF définit les jeunes bénévoles ou dirigeants entre 16 et 35 ans. 
- Le comité est déçu du manque d’intérêt de la formation qui a été mis en place, car à l’heure actuelle, 

seulement 2 formations ont été réservées. Il est également déçu des formateurs qui n’ont pas encore 
communiqué leurs dates malgré plusieurs relance et rappel que ces formations sont totalement 
gratuites et prise en charge par le district. 
 

  Subventions :  
- Le conseil départemental maintien sa subvention soutien aux clubs, mais elle subira une baisse de 50 

%. Il n’y a pas encore de date communiquée. 
- La subvention de fonctionnement des comités par le Conseil Départemental est elle aussi maintenue 

dans les mêmes conditions. 
- Les demandes de subventions du Conseil Départemental se feront dorénavant sur une nouvelle 

plateforme.  
- Une enveloppe de 5 000 € sera débloquée par le District Aisne de Billard pour allouer une 

subvention aux clubs ayant changé des draps entre 1er mars 2024 et le 30 septembre 2025. Elle sera 
repartie de manière égale en divisant cette enveloppe par le nombre de draps changés et acceptée 
par le District Aisne de Billard. 
Une note explicative sera envoyée prochainement aux clubs avec la marche à suivre et les 
documents nécessaires. Et également un fichier Excel à compléter pour faire la demande. 
Cette enveloppe a été votée par le Comité Directeur à l’unanimité et à titre exceptionnel afin de 
pallier la mise en pause de la subvention matérielledu Conseil Départemental pour cette année. 
Nous avons fait ce choix afin de permettre à tous de continuer à jouer dans des conditions correctes. 
Mais il faut peut-être réfléchir à l’utilisation de draps qui dure plus longtemps ? Réflexion à faire au 
sein de chaque club. 
Mais également un projet d’achat de draps en gros est en cours afin d’obtenir des tarifs préférentiels 
et à moindre coût. 
 

 

 

 

   



Le District Aisne de Billard reste à la disposition de tous les licenciés et clubs pour toute interrogation, remarque, 
amélioration et accompagnement.  
  
Également des places aux seins du Comité Directeur sont toujours disponibles, si vous êtes intéressés ou désirés plus 
d’informations, vous pouvez contacter Mr Cédric Vasseur qui reste à votre disposition.  
  
  Clôture de la réunion à 19H30  

  
  

Le Président du District Aisne  Le secrétaire de séance  
Mr Cédric Vasseur  
  

Mr Jérémy Durand  

    
 


